



Communiqué

Une personne retrouvée sans vie à Lausanne

Samedi 19 février vers 08h00, la Centrale vaudoise de police (CVP) était informée d'une personne retrouvée sans vie à la route des Plaines-du-Loup à Lausanne. Rapidement sur place, une patrouille de la Police municipale de Lausanne n'a pu que constater le décès d'une femme. Une enquête, menée par la Police judiciaire lausannoise, sous la conduite du Ministère public, est en cours. Selon les premières investigations, l'intervention d'un tiers semblerait exclue à ce stade.

Samedi 19 février 2022, vers 08h00, la Centrale vaudoise de police était sollicitée pour une personne retrouvée sans vie, à la route des Plaines-du-Loup à Lausanne.

Rapidement sur place, une patrouille de la Police municipale de Lausanne, n'a pu que constater le décès d'une suisse, âgée de 36 ans, domiciliée dans la région.

Sous la conduite du Ministère public, une enquête est menée par les inspecteurs de la Police judiciaire lausannoise, afin d'identifier les causes exactes de ce décès. Des premières investigations, il ressort que la victime est décédée dans un conteneur à textiles. A ce stade de l'enquête, l'intervention d'un tiers semblerait exclue.

Cette intervention a nécessité la présence de six policiers de la Police municipale de Lausanne, de deux inspecteurs de la Police judiciaire lausannoise, de la Brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise, d'un médecin légiste du Centre universitaire romand de médecine légale, des sapeurs-pompier du Service de protection et sauvetage Lausanne, ainsi que des Pompes funèbres.

Le corps de police

Lausanne, le 19 février 2022

Renseignements médias: Michel Gandillon, remplaçant chef division communication Police-SPSL, +41 21 315 15 15